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９月３日（火）

 13日（金）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

６月議会の傍聴者は
33人でした。

（男性：17人・女性16人）
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次回定例会の予定

　　　聞いてき
まし

た

Vol.
84

～

議
会
だ
よ
り

２
０
１
9
年
（
令
和
元
年
）
７
月
16
日
発
行

編
集
・
発
行　
玉
村
町
議
会
／
発
行
責
任
者　
議
長 

髙
橋
茂
樹

〒
３
７
０
━１
１
９
２　

群
馬
県
佐
波
郡
玉
村
町
大
字
下
新
田
２
０
１

TEL 
０
２
７
０
（
64
）
７
７
１
６　
　
FAX 

０
２
７
０
（
64
）
７
７
１
８

Vol.
86

※10代・20 代・50 代はなし

年代別
割合

30代6％
40代3％

60代
27％

70代
61％

80代以上
3％

Q 議会だよりを読んでの感想は？
A ふつう議会だよりというと硬い感じがす
　 るが、玉村町の議会だよりは文章が少な
　 く、写真が多いので手に取ってみたくな
　 るのがよいと思う。

　
令
和
元
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、
新
し
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代
が
始
ま
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新
た
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へ
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迎
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れ
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お話を伺ったのは　羽鳥眞臣さん

発足の経緯は
平成25年に町より委託
を受け活動を開始し、6
年目に入りました。

どのような活動をしていますか
毎月1回、10日の朝8時から１時間程度、親水公園、

もみじ公園の清掃、樹木の剪
定、草むしり、トイレの清掃
などを行っています。発足当
時20人だったメンバーも現
在25人に増えました。

清掃活動のポイントは
１. 玉村一番の「きれいなトイレ」にこだわる。
２.子供とお母さんそして誰もが　
　　笑顔で楽しめる公園。
３. 会員相互の親睦と元気を確　
　　認する。

44
活動していてよかったことは
週末に子供たちが家族と楽しそうに遊んでいる姿を
見ると、来月も頑張って
「もっときれいな公園にし
たい」と元気が出てくるこ
とです。

課題はありますか
ベンチが日陰にないので、これからは熱中症が心配
です。日陰にベンチを設置し、親子が安心して遊べ
る環境を整えたいです。

「利用者の笑顔が元気の源」

今回は三友委員が取材しました

板井「親水・もみじ公園クラブ」


